

Fuera máscaras otra vez

En marzo de 2009 publicamos el Mientras Tanto 113 titulado: ***Fuera máscaras***, al enterarnos que el presidente Calderón había enviado al Congreso de la Unión una iniciativa para fusionar a Nacional Financiera con Bancomext, a pesar de que Rangel Domene (Director General del banco en aquellos años) lo había negado tajantemente en varias ocasiones.

Al igual que ocurrió en aquel momento, el día de ayer se presentó en nuestras instalaciones Eugenio Nájera Solórzano, quien comanda al equipo de transición encargado de recibir la institución por parte del nuevo gobierno (Uno de los más cercanos colaboradores de Alfonso Romo, próximo Jefe de la Oficina Presidencial. La colaboración entre ambos data de varios años atrás dentro del Grupo Pulsar y Cigarrera La Moderna).

Durante una breve pero sustancial charla en las oficinas sindicales, el ingeniero Nájera Solórzano confirmó a José Flores que el equipo de transición que dirige se hará cargo tanto de Nacional Financiera como de Bancomext, lo cual como sabemos constituye una pésima señal y antesala de la fusión. Por eso, nuestro Secretario General cuestionó al representante del futuro gobierno si venía a preparar la fusión entre las dos instituciones, a lo que éste contestó que de inmediato no, pero si es un proyecto que pretende realizar el próximo gobierno.

Rápidamente se le reviró que Bancomext es una institución ejemplar, rentable, no le cuesta al erario, genera su propio capital, vía aprovechamientos, impuestos y utilidades le transfiere al gobierno ingresos crecientes con tan sólo 528 trabajadores con el más alto nivel de especialización y escolaridad. Por último se le recordó que en el pasado se intentó dos veces, quedando demostrado por reconocidos expertos en el tema, que la decisión representaba un error histórico.

La respuesta del ingeniero Nájera ante estos argumentos fue la de minimizar los efectos negativos del proyecto, *“no le tengan miedo a la fusión, en mi trayectoria como empresario, he sido un experto en fusiones exitosas, los trabajadores no tienen de que preocuparse”*.

Ante la confirmación de que el nuevo gobierno viene a allanar el camino para la concentración entre los dos principales bancos de desarrollo, no queda más remedio que reforzar la defensa del Bancomext a través de los medios de comunicación y un mayor acercamiento con el poder legislativo y el empresariado. Por eso pedimos a toda la comunidad estar unidos, atentos y participar en las acciones

que el Sinudet convoque en defensa de la institución en estos difíciles momentos, en que el futuro de nuestras familias y del Bancomext mismo quedan en entredicho.

A diferencia de hace diez años, hoy sentimos en el Sinudet el respaldo y compromiso en todos los niveles y de todo el personal, bueno casi todos. Sabemos que algunos funcionarios preparan el Caballo de Troya esperando el momento, mientras intentan confundir con su doble discurso, con su canto de sirenas.

Nosotros no olvidamos como los primeros que llegaron de *enfrente* venían con la encomienda de desaparecer a la institución, sirviendo fielmente y sin escrúpulos a los promotores de nuestra extinción, cobrando allá y golpeando aquí, maltratando y menospreciando todo lo que el banco hacía. Cuando fracasó la iniciativa que alentaron, se adaptaron a la nueva línea. Hoy que la amenaza resurge con mayor fuerza, como veletas vuelven a acomodarse hacia donde sopla el viento.

En 2009, semanas después que la iniciativa presidencial fue desechada, publicamos un Mientras Tanto que titulamos: *Bancomext duro de matar*, vamos por el mismo resultado: con lo que se pueda, como se pueda y hasta donde se pueda.

**Atentamente,
Comité Ejecutivo Nacional**

Boletín del Comité Ejecutivo Nacional del Sinudet-Bancomext.
Correo electrónico: sinudet@prodigy.net.mx
Responsable: Secretaría de Estudios y Comunicación

